

## Bundesversammlung.

---

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 25. April 1938, um 18 Uhr, zur 14. Tagung der 30. Legislaturperiode zusammengetreten. Die Tagung ist am 29. April geschlossen worden.

---

In den Nationalrat ist neu eingetreten:

Herr Jules-Frédéric Humbert-Droz, Publizist, von Le Locle, in Zürich, an Stelle des zurückgetretenen Herrn E. Walter.

866

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

---

(Vom 22. April 1938.)

Als II. Sektionschef bei der Oberzolldirektion wird gewählt: Herr Dr. Hermann Bodenmann, zurzeit technischer Experte I. Kl.

---

(Vom 25. April 1938.)

Herr Detchko Karadjoff hat am 22. April 1938 dem Bundesrat sein Be glaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Bulgarien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

(Vom 26. April 1938.)

Dem Kanton Solothurn wird an die Erstellung eines Alpweges in den Gemeinden Gänsbrunnen und Welschenrohr ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 28. April 1938.)

Dem Rücktrittsgesuch des Herrn Paul Friedrich Häfliger, schweizerischen Konsuls in Frankfurt a. M., wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen. Mit der vorläufigen Verweserschaft des Konsulates wird Herr Vizekonsul Hans Dasen, von Bern, betraut.

---

(Vom 29. April 1938.)

Als Delegierter des Bundesrats an dem in Rom am 9. und 10. Oktober 1938 stattfindenden internationalen Geometerkongress wird bezeichnet: Herr Jakob Baltensperger, eidgenössischer Vermessungsdirektor, in Bern.

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1938
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.05.1938
Date	
Data	
Seite	664-664
Page	
Pagina	
Ref. No	10 033 603

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.